

#### 4. PLATZ bei der IDM 2010. Sensation perfekt

Unser Ziel waren die TOP TEN, als wir zum Wörthsee angereist sind. Nach zwei Segeltagen und 7 Wettfahrten findet man uns sensationell auf dem 4. Platz wieder. Ein Ergebnis was wohl keiner erwartet hat.

Bei Dauerregen und nur 10°C ging es am Donnerstag zu den ersten Wettfahrten aufs Wasser. Der Wind war mit 1-2 Bft. nicht gerade viel, aber es reichte um 3 Wettfahrten zu segeln. Nach einem 21. Platz im ersten Lauf war unsere Stimmung sehr gedrückt, da dies klar unter unseren Erwartungen war. Doch mit zweimal Platz 4 in den folgenden Wettfahrten meldeten wir uns unter den angepeilten TOP TEN wieder an. Nach dem ersten Segeltag lagen wir auf Platz 7 und hatten noch einen guten Streicher.

Freitag ging nichts - kein Wind - aber endlich warm und Sonne.

Samstag ging es um 10 Uhr auf Wasser. Nach zwei abgebrochenen Wettfahrten wurde der Wind konstant und es konnten noch 4 Läufe gesegelt werden.

Bei Windverhältnissen von 2-3 Bft konnten wir unser Können beweisen. Mit den Plätzen 1,2,2 segelten wir uns mitten rein in das Rennen um die Stockerlplätze. Vor der letzten Wettfahrt lagen wir auf Platz 2 der Gesamtwertung. Leider war die Konzentration in der 7. und letzten Wettfahrt weg und wir kamen als 14. ins Ziel.

Dies reichte dann zum 4. Gesamtplatz mit dem wir super happy sind, denn wir wollten nur unter die ersten 10 und jetzt sind wir 4. der IDM und haben alle mal in einer Wettfahrt geschlagen - was will man im Moment mehr.

Auch nicht zu vergessen sind die vielen Ranglistenpunkte die wir durch dieses Resultat eingefahren haben. Diese bringen uns im Moment auf Platz 2. der Wertung.

Daniel Winkel [www.GER.3562.de](http://www.GER.3562.de)